

EL CAPITAN HIDALGO NO PIDE NI PEDIRA SU RELEVO DE GUERNICA

GUERNICA (Vizcaya), 20 (INFORMACIONES).—El capitán Hidalgo, jefe del cuartel de la Guardia Civil de Guernica, ha desmentido rotundamente el rumor de cese voluntario en el cargo, según ha podido saber INFORMACIONES en fuentes próximas al capitán Hidalgo.

Las mismas fuentes han señalado que el capitán Hidalgo —cuya jurisdicción es muy amplia en la provincia de Vizcaya, incluida la zona costera— manifiesta insistentemente su decisión de no pedir «ni ahora ni nunca» el relevo en su cargo. Afirma, además, que no abandonará la unidad, porque «el País Vasco necesita un celo especial de las fuerzas de la Guardia Civil».

Señala asimismo el capitán Hidalgo, según la fuente consultada por INFORMACIONES, que es preciso desmentir rotundamente el infundio de su posible separación del cargo, ya que conoce perfectamente la problemática del separatismo nacionalista y el terrorismo, que es hoy el principal problema del País Vasco, en su criterio.